
笑いでハートチャージ交流会(H31.1.26開催)アンケート集計結果

1 アンケート回収率

参加者 84 人
アンケート回収 62 人

未回収 22 人
アンケート回収率 73.8% ％

2 年齢構成

年齢 人数 割合
20代 5 8.1%
30代 6 9.7%
40代 8 12.9%
50代 16 25.8%
60代 12 19.4%

70代以上 14 22.6%
未記入 1 1.6%

総計 62 100.0%

3 性別

性別 人数 割合
女性 39 62.9%
男性 23 37.1%

総計 62 100.0%

4 障害の有無

障害の有無 人数 割合
障害あり 16 25.8%
障害なし 44 71.0%

未記入 2 3.2%
総計 62 100.0%
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5 笑いでハートチャージ交流会参加状況

交流会参加状況 人数 割合
初めて参加 32 51.6%

2回目(夏も参加) 28 45.2%
未記入 2 3.2%

総計 62 100.0%

6 場内配置

場内配置 人数 割合
ふつう 11 17.7%

よい 47 75.8%
悪い 2 3.2%

未記入 2 3.2%
総計 62 100.0%

7 時間配分

時間配分 人数 割合
ふつう 15 24.2%

よい 39 62.9%
悪い 1 1.6%

未記入 7 11.3%
総計 62 100.0%

＜コメント(1件)内訳＞

＜コメント(3件)内訳＞
・スピーカーで手話が見えないかもしれない?
・演奏者をもっと高い位置にして頂ければよかったと思います。
・室内の割に音量が高い。

・もっと短い方がよい。(悪いと回答)

11 47 2 2 人数 

場内配置 

ふつう よい 悪い 未記入 

15 39 1 7 人数 

時間配分 

ふつう よい 悪い 未記入 

32 28 2 人数 

笑いでハートチャージ交流会参加状況 

初めて参加 2回目(夏も参加) 未記入 
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8 寄せ・漫才はいかがでしたか?

寄せ・漫才 人数 割合
①とても楽しめた    45 72.6%
②まあ楽しめた 12 19.4% ＜コメント(32件)内訳＞
③あまり楽しめなかった 3 4.8% 　詳細は、別紙1(コメント集)のとおり
④楽しめなかった 0 0.0%

未記入 2 3.2%
総計 62 100.0%

9 ピアノ&ドラム演奏はいかがでしたか?

ピアノ&ドラム演奏 人数 割合
①とても楽しめた    58 93.5%
②まあ楽しめた 3 4.8% ＜コメント(36件)内訳＞
③あまり楽しめなかった 0 0.0% 　詳細は、別紙1(コメント集)のとおり
④楽しめなかった 0 0.0%

未記入 1 1.6%
総計 62 100.0%
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10  ざ・たうんみーてぃんぐ(アイデア磨き)は満足いただけましたか?

ざ・たうんみーてぃんぐ満足度 人数 割合
①とても満足 23 30.5%
②まあ満足 17 49.2% ＜コメント(13件)内訳＞
③あまり満足できず 1 3.4% 　詳細は、別紙1(コメント集)のとおり
④不満足 0 1.7%

未記入 21 15.3%
総計 59 100.0%

11 今回の笑いでハートチャージ交流会は、ハートチャージになりましたでしょうか?

ハートチャージになったか 人数 割合
①大いになった 38 61.3%
②まあまあ 10 16.1% ＜コメント(7件)内訳＞
③あまりならなかった 0 0.0% 　詳細は、別紙1(コメント集)のとおり
④全くなし 0 0.0%

無記入 14 22.6%
総計 62 100.0%

12 その他、ご意見・ご感想、次回(次年度)へのご要望など、ぜひ、お聞かせください。

＜コメント(31件)内訳＞
　　詳細は、別紙1(コメント集)のとおり

23 17 1 0 21 人数 

ざ・たうんみーてぃんぐ(アイデア磨き)は満足いただけましたか? 

①とても満足 ②まあ満足 ③あまり満足できず ④不満足 未記入 

38 10 0 0 14 人数 

今回の笑いでハートチャージ交流会は、ハートチャージになりましたでしょうか? 

①大いになった ②まあまあ ③あまりならなかった ④全くなし 無記入 
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笑いでハートチャージ交流会(H31.1.26開催)アンケート集計結果

★ 寄せ・漫才はいかがでしたか?
No. 選択項目 よろしければ具体的に(コメント)

1 ①とても楽しめた    お客さんが、手を挙げて答えるところがおもしろかった。

2 ①とても楽しめた    みんなが笑っている面白い時間でした。

3 ①とても楽しめた    
ふく太郎さんが考えた「その心は?」のクオリティが高くて、頭の
体操になりました。

4 ①とても楽しめた    会場から声も出て、とてもよかった。

5 ①とても楽しめた    
なぞかけ(なぞとき)がおもしろかったが、少しむずかしかったで
す。

6 ①とても楽しめた    
ふく子さんがインフルエンザ欠席のため、ふく太郎さんが一人
で盛り上げてくださいました。

7 ①とても楽しめた    １人で盛り上げ、２人分頑張っていたと思います。

8 ③あまり楽しめなかった
スタートの場をあたためられる内容が、前回の振り返りを混ぜ
て、とてもよかったです。本日は、おひとりでよく頑張っていられ
ました。パターンが同じになり、最後はおもしろくなかった。

9 ③あまり楽しめなかった
ネタがなぞかけだけなのはさびしい。景品を渡すのなら、事前
に準備をするべき。

10 ②まあ楽しめた
ふく子さんがインフルエンザで残念でした、お大事に。なぞか
け、楽しかったです。ふく太郎さん、お疲れ様。

11 ①とても楽しめた    
奥さんがお休みで、残念でした。なぞかけが盛り上がりました。
５歳の娘さんのことが心配でしたので、どうなったのかなぁ･･と
気がかりでした。

12 ①とても楽しめた    
本日は、相方がインフルエンザで来られていなくて、残念でした
が、とても楽しいトークでした。

13 ①とても楽しめた    参加できて、おもしろかったです。ありがとうございました。

14 ①とても楽しめた    
ふく子さんが居ない状態で、一生懸命盛り上げようと頑張って
おられる姿はすばらしい。なぞかけは一緒に楽しめたし、良い
頭の体操となった。

15 ①とても楽しめた    
ふく子さんがいらっしゃらない分、すごく頑張ってらして、好感が
持てました。後半に続く、雰囲気作りがよかったと思います。

16 ①とても楽しめた    参加型だったので

17 ①とても楽しめた    なぞかけで頭の体操ができた。

19 ②まあ楽しめた 今回は、ふく太郎さんの声の大きさもそう気にはならなかった。

20 ②まあ楽しめた 脳活になった。

21 ①とても楽しめた    
今日はお１人でしたが、皆の参加型もよかったです。前頭葉が
活発に働きました。声は大丈夫ですよ、楽しめました。

22 ①とても楽しめた    聴くだけでなく、会場の皆さん参加型でよかった。

23 ①とても楽しめた    なぞかけ、ぼけ防止によかった。

24 ①とても楽しめた    
なぞかけがおもしろかった。ふく子さんがインフルエンザで欠席
で、一人で大丈夫かと思ったが、前回より楽しかった。

25 ①とても楽しめた    奥様がいらしたら、もっと嬉しかったです!!有難うございました!!

26 ①とても楽しめた    リズムが良い。
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27 ①とても楽しめた    
はじめてお目にかかりました。ふく太郎さんとふく子さんは、兄
妹かと思っていましたが、夫婦と聴き、びっくりしました。

28 ①とても楽しめた    
ちぐスマでお見かけするふく子さんに生でお会いできなかった
のが残念でした。

29 ①とても楽しめた    
メディアでお目にかかる時と違って、とても楽しく過ごせました
が、ふく子さんにお会いできなかったことが残念です。久々に笑
わせていただきました。次回を楽しみにしています。

30 ①とても楽しめた    
ふく子さんがインフルエンザのため、欠席だったのが残念。ふく
太郎さんお１人でも、テンポがよくてなかなかいい、なぞかけ最
高!

31 ①とても楽しめた    
良い雰囲気でしたよ、笑いが出ましたよ。すごいお人ですね、な
ぞかけが面白いですね。奥様がおられなくて残念でしたが、良
かったですよ。

32 ①とても楽しめた    ふく太郎さん一人でも随分楽しめます。
以上、３２件

★ ピアノ&ドラム演奏はいかがでしたか?
No. 選択項目 よろしければ具体的に(コメント)

1 ①とても楽しめた    友達の演奏がとてもよかった。

2 ①とても楽しめた    歌を歌ったり、演奏など、とても楽しい時間でした。

3 ①とても楽しめた    
すごくよかったです。友哉くん、とてもすばらしい。かっこいい演
奏でした。

4 ①とても楽しめた    
素晴らしい才能☆音楽が本当に好きなんだというのが伝わりま
した。

5 ①とても楽しめた    生でドラムを聴いたのは初めて。

6 ①とても楽しめた    とっても良い音楽が聴けた。

7 ①とても楽しめた    いい音楽でした。

8 ①とても楽しめた    
もっといろんな人のも、きいてみたいです。(年齢など関係なく)
すごくよかったです。

9 ①とても楽しめた    ドラム、ピアノ心がこもっていて、心に響きました。

10 ①とても楽しめた    
本人さんが、一生懸命にがんばり、素晴らしい演奏をきくことが
できて良かったです。

11 ①とても楽しめた    音楽は、誰もが楽しめる時間である。

12 ①とても楽しめた    ドラムをたたく姿が生き生きと、とても楽しそうで、すてきでした。

13 ①とても楽しめた    ピアノ、ドラム、指揮と、すばらしかったです。

14 ①とても楽しめた    
きらきら星のアレンジ、とてもすてきでした。優しさが伝わってき
ました。どの曲もとてもよかったです。

15 ①とても楽しめた    声がステキ! 自信を持って演奏していたのが、素晴らしい。

16 ①とても楽しめた    
豊かな時間を持てました。ピアノの迫力もバンドの楽しさも、み
んなで歌えたことも、とてもよかったです。

17 ①とても楽しめた    

すばらしい!!の一言に尽きる。障がいを持っていても、理解ある
大人社会に恵まれれば、何でも可能だし、自分らしく生きられ
る。共々にそうした共生社会の実現のために、出来る事から努
力したい。
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18 ①とても楽しめた    
クラキヨさんの世界にぐんぐん引き込まれて行きました。ステキ
な楽隊でした。

19 ①とても楽しめた    
久し振りに藏清くん親子に会えてよかった。すばらしい演奏で、
心にまで響きました。

20 ①とても楽しめた    
幼稚園(娘が)で、一緒に過ごした友哉くんがに会えて、嬉しかったで
す。音楽の才能～すてきでした。

21 ①とても楽しめた    
出演者ですので、これくらいにしておきます。どうもありがとうご
ざいました。

22 ①とても楽しめた    良かった。

23 ①とても楽しめた    楽しく演奏しているのが、良かった。周囲を明るくすると思う。

24 ①とても楽しめた    
演奏もとてもすばらしかったです。皆で一緒に歌えるって、いい
ですね。

25 ①とても楽しめた    音楽で気分もホッとでき、楽しい時間を持てました。

26 ①とても楽しめた    演奏の中に、歌も合唱できてよかったです。

27 ①とても楽しめた    藏清さん、最高。元気をもらいました。

28 ①とても楽しめた    ステキな演奏で、とてもよかった、盛り上がった。

29 ①とても楽しめた    
藏清くんがかっこ良かったです。選曲も楽しく、歌えたのもうれ
しかった。ドラムがかっこ良かった。久し振りに音楽が楽しめま
した。有難うございました。

30 ①とても楽しめた    ドラムの音は、いつ聴いても良いですね。

31 ①とても楽しめた    生演奏、すばらしかった。

32 ①とても楽しめた    リズムに乗れて、楽しかったです。

33 ①とても楽しめた    知的障害の子を重ねて、涙。

34 ①とても楽しめた    
エネルギッシュな演奏に、心からの拍手を送りました。盛り上
がって、大変良かったです。

35 ①とても楽しめた    
左手の演奏、暗記されていたんですね、素晴らしく、美しいメロ
ディーに心ふるえました。楽しい演奏でした。

36 ①とても楽しめた    
自分の孫が音楽関係に関わっているから、すごく楽しく聴きまし
た。

以上、３６件
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★ ざ・たうんみーてぃんぐ(アイデア磨き)は満足いただけましたか?
No. 選択項目 よろしければ具体的に(コメント)

1 未記入 参加していません。

2 ①とても満足 笑いが多いミーティングで、良かったです。

3 ②まあ満足 みんな、すごいですね。

4 未記入 参加していません。

5 ②まあ満足
課題に対して、リズム感を持ち、進行はとてもよかった。タイクツ
な感じはなかった。

6 ①とても満足 いろんな現場の声が聴けて、参考になった。

7 ①とても満足
途中からの参加でしたが、進行役のお二人がとても上手に司
会をされて、いろんな意見が出て、大変よかったです。

8 ②まあ満足
一つのものに偏った感じ。答えにくかった。それが悪いというわ
けではないが・・。

9 ①とても満足
いろいろ意見が出やすい状況作りはいいし、参考になる。自分
中心でしか、感じられないから。

10 ①とても満足 いろんな意見を聞き、とても参考になった。

11 ①とても満足 司会のお二人が上手でした。有難うございました。

12 ①とても満足
たくさんのご意見の中から、今後のいろんな面で参考にしたい
です。

13 ②まあ満足
第１回目に基づいた意見交換会で、内容を把握するのに精一
杯。

以上、１３件

★ 今回の笑いでハートチャージ交流会は、ハートチャージになりましたでしょうか?
No. 選択項目 よろしければ具体的に(コメント)

1 ①大いになった 雪とか、しんどかったけど・・。

2 ①大いになった いろいろな意見があがってよかった。

3 無記入 声が大きくて、苦手です。

4 ①大いになった
課題へのヒントをいただけることができた。自分たちの地域で
も、このような内容があると、とても良いと思う。

5 ①大いになった ミニ新情報ありがとうございました。

6 ①大いになった
皆さんの意見、感じ方を聴けて、勉強になった。多方面の見方
があると思った。

7 ①大いになった
今回が初めての参加ですが、次回が楽しみです。が、市外です
ので情報が?

以上、７件
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★ その他、ご意見、ご感想、次回(1月26日)へのご要望など

No.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

また、行ってほしいです。

ルールを持って、他人の話をきく力、発する力、理解してもらう力をつけていけたら
と思います。各方面で活躍されている方のお話を聴けて嬉しかったです。また、ぜ
ひ続きをお願いします。障害を持つ方にやさしい社会が他の方のためにもなりま
すね。

○今後も異なる障がいを持つ人たちとの交流会を持って欲しい。
○災害時の避難方法、場所ははっきりとさせて、障がい者が日々を安心して過ご
せるようにして欲しい。
○今日は、ふく子さんが来られなかったので、リベンジして欲しい。(もう一度来て
欲しい。)
○障がい者団体以外の団体にも声掛けをして来てもらい、理解してもらう場にして
はどうか?

ふく太郎さん、ふく子さん、次回もお待ちしています。

もっと多くの人が参加できたらいいのに～

地域の中で、いろんな障害のことを認められながら、社会でも生活できている事
例が欲しいです。
どんな人も、困り感を減少するために、継続して欲しいです。
心の障害ということばを普通に、周辺に理解されていく社会になる運動になって欲
しいです。

これからも継続してください。

年配者や障害のある子を持つ親、当事者の参加がほとんど。これから子供を育て
られる若い世代の方の参加が増えてほしい。また、健常者とともに、障害について、ざっ
くばらんに交流できる場となればよい。

今日の話を聴きながら、障害者が行える音楽・落語・劇・ダンスなど、得意なことを
披露できる場があるといいかな。道草という映画の上映会をしてほしい と思いま
した。

スクリーンの文字をもう少し、大きく、濃くして頂けたら、見やすかったと思います。
専門的な話の時、市の方に説明を入れて頂けたら助かります。

最後まで参加できず、すみませんでした。

コメント

山口ふく太郎さんと掛けて、ピアノ・ドラムと解く。その心は、どちらも心とお腹に響
く。響くんだけど、大手したら、ふく太郎さんの声の方が、おなかにひびいてちょっ
とはらだたしい(冗談)。どちらも素晴らしいと思います。藏清さん方のDVDは、いつ
出るんですか?

障がい児・者、当事者に対する公的サービス等はあると思うのですが、障がい児・
者の親、家族、パ－トナーがホッとできる場やサービスはあるのかな?と思いま
す。

次回も招待してください。

当事者の方たちのお互いの話し合い。いろいろな個性の方がいるので、息子以
外のことも知りたいと思いますが、まとまらないかもですね…。

オストメイト対応トイレとは?オストメイトマーク　　　　　のあるトイレとは? よろしくお
願いします。
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17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31
以上、31件

障害者だけでなく、健常者も一緒に話が出来るようになったらと思います。

かちとれ!! 当たらんなぁー

ありがとうございました。

知らないことばかりだったので、参加できてよかったです。音楽や話し合いなど、いろいろ
楽しめました。有難うございました!!

回を重ねるたびに気軽に発言できる雰囲気ができてきているので、もっと沢山の人に参
加していただけたら、皆、笑顔になれそう。

市外在住ですので、交流会などの情報が横つながりで欲しいです。今日の内容は、すべ
て満足させていただいて、ありがとうございました。たくさん参考にさせていただきます。
素晴らしい時間をありがとうございました。

声をかけて頂いての参加でしたが、こんなに盛り上がり、内容の濃い催しで、驚いたり、
感激したり･･｡周南から参りましたが、是非、周南でも開催してほしいと思います。

とても良い時間を作ってくださって、お礼申し上げます。

休憩がなかったのが、少し気になった。トイレに行きにくい。

もう少し健常者にも呼びかけで、たくさん来てほしい。たくさんの人に知ってもらう
ことが大事。音楽で、人が集まっていたので、そのような伝わり方で広まっていくと
よい。

ファシリテーターがすばらしい! 歌をみんなで歌おう、立ち上がって。

市役所OBさんを書類作成等に参加してもらうという考えは、とても良いと思いました。

時間と日程によって、参加ができたり、不参加になったりありますので、できるだけ参加
の多い日程をお願いします。

会を運営されてる方の苦労を支えるボランティアさんの存在が、もっと広がるとよいと思
いました。

冬は、今回のように雪とインフルエンザの心配、夏は台風が来るかも・・なので、で
きれば春か秋に開催して頂きたいです。プログラムの色分け、プロジェクターの使
用、とてもよかったです。次回も音楽で、ぜひよろしくお願いいたします。いろいろ
ありがとうございました。素晴らしい企画でした。ずっと継続して欲しいです。スタッ
フの皆様、お世話になりました。
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